



SEMONE INFORMATIONS

Mars 2013

HB9LC

*Section des Montagnes Neuchâteloises de
l'Union des Amateurs suisses d'ondes
courtes.*

INDICATIF DE SECTION	HB9LC	
RELAIS V.H.F :	Simplex à répétition 145.225 MHz FM	"ECHO DE HB9LC"
REUNION MENSUELLE :	Le 3ème vendredi du mois à 20 heures Local des Amis des Chemins de Fer Commerce 126a 2300 La Chaux-de-Fonds	
QSO DE SECTION :	Le jeudi précédant la réunion à 20h00 sur 145.550 MHz FM	
Autres QSO's :	Lundi et vendredi à 19h30 sur 145.550 MHz FM Dimanche à 13h00 sur 28.450 MHz USB	
ADRESSE POSTALE :	Case postale 1489 CH 2301 La Chaux-de-Fonds	
Banque Raiffeisen	CCP 23—3107- 0 IBAN : CH53 8023 7000 0116 6964 0	
ADRESSE INTERNET :	www.hb9lc.ch	
	Pour infos : HB9BMT ou HB9HLI	

TABLE DES MATIERES	
2	HE5LC - Souper
3	Rencontres du mercredi - Vœux - Modifications au calendrier
4 - 5 - 6	Assemblée générale 2013
6	Moi ?

Ce bulletin a été réalisé par HB9EPN, Georges.

HB5L.C

2012 vient de se terminer et avec lui le terme de notre indicatif spécial. Il est temps de faire un bilan.

Le site QRZ.com a reçu 65358 connexions représentant 123 pays, ci-dessous le détail ! Reste à savoir combien de contacts ont été faits à travers le monde ?



Nous devons remercier tous les services qui nous ont permis de faire cette expérience et un particulier aux membres de l'



dont leur terrain était voisin de notre position.

Cela a permis de bons contacts avec un échange du hobby que chacun pratique.

Traditionnel souper

Vendredi 18 janvier, on se retrouvait au local des Amis des chemins de fer pour le traditionnel souper.

Y participaient : HB9HLV, Pierre-André, HB9BMT, Jean-Claude, HB9HLI, Dominique, HB9SWL, Pierre et son amie Michèle, HB9PKB, René accompagné par sa famille : son épouse, son fils, sa belle-fille et ses deux petites filles, HB9CVC, André, HB9BLF, François, HB9HLM, André, HB9EOU, Ludovic, HB9EPN, Georges HB9EPM, Philippe et son amie Isabelle, HB9ESE, Pierre, HB9EWA, Adrien. Chargés de cuisine et d'intendance, François et son épouse Gisèle.

A 18h30 les premiers arrivaient et il était minuit bien sonné lorsque les portes se refermaient.

François nous avait préparé un menu de choix: pâté en entrée sur un lit de salade de doucette, la fondue chinoise trois viandes : bœuf, cheval et

dinde. En accompagnement diverses sauces, cornichons, petits oignons, chips paprika et nature, une macédoine de fruit en dessert. Tout le monde a été satisfait de cette petite soirée et la discussion qu'entretenaient les participants montrait l'intérêt qu'ils avaient en cet endroit privé.

Un point qui a été retenu est pourquoi ne pas faire le pique-nique un samedi, voir un dimanche à midi, afin que les personnes travaillant puissent y participer. Cela en sera discuté lors de la prochaine assemblée.

Un grand **MERCI** à tous pour la patience, votre investissement et votre joie et bonne humeur.

Ce petit rendez-vous permet de remettre à la caisse un bénéfice de CHF 140.- dû, comme toujours, à la générosité des membres présents.

Rendez-vous en 2014, où, comment, quand, ce sont les questions, manquent la réponse.

PS: je regrette que j'aie oublié mon appareil de photo pour garder une trace de cette soirée, il ne reste que le souvenir.

HB9EPN, Georges

Les rencontres du mercredi.

L'année a commencée calmement, mais au fil des jours, notre météo a affaibli plusieurs d'entre nous si bien que nos rencontres se sont espacées. Il n'y avait plus que les contacts radio du lundi et vendredi soir ainsi que celui du mercredi à 13heures. De plus nous nous retrouvions au local des ptits trains car c'était le seul endroit où il faisait bon, quoi que le chauffage met du temps à répandre un peu de tiédeur dans la salle. Heureusement que la discussion et le café nous reconfortaient un peu.

Voeux

Nos vœux et nos pensées vont à Pierre qui a du être hospitalisé. Nous lui souhaitons un prompt rétablissement.

Calendrier 2013

- Nous vous invitons à prendre note des modifications suivantes :

27-28 avril	Tête-de-Ran Chalet du Ski Club Neuchâtel	Contest H26
18 août midi	Mont d'Amin Le Repère	Pique-nique

- Le Contest H26 se fait avec la SUNE.
- Lors de l'assemblée générale il a été émis le désir de faire le pique-nique un dimanche et de faire le repas à midi.
- Et toujours nos rencontres le 3^{ème} vendredi du mois !

Assemblée générale 2013

Union des radioamateurs suisses Section des Montagnes Neuchâteloises (SEMONE) Procès verbal de l'assemblée générale ordinaire 2013 Convoquée le 15 février à 20h. au local du CACF

Ordre du jour :

1. Salutations
2. Liste des présences
3. Lecture du PV de l'AG 2012 et approbation
4. Correspondance
 - a. Assemblée des délégués 2013 à Olten
5. Rapports des membres du comité :
 - a. du président
 - b. du vice-président
 - c. du secrétaire
 - d. du caissier
 - e. du QSL manager
6. Rapport des vérificateurs de comptes
7. Décharges :
 - a. aux membres du comité, approbation des comptes
 - b. aux vérificateurs des comptes
8. Fixation des cotisations 2013 (actuel Frs 40.-)
9. Élections des membres du comité :
 - a. du président
 - b. du vice-président
 - c. du secrétaire
 - d. du caissier
 - e. du QSL manager
10. Élection des vérificateurs de comptes
11. Élection des délégués
12. Présentation et utilisation de HE5LC
13. Divers

1. Salutations :

Il est 20h.17, le président ouvre la séance salue les membres présents et leur souhaite la bienvenue.

Il nous annonce qu'un membre éminent s'est éteint le dimanche 7 octobre 2012, il s'agit de Jean Guinand, HE9JNI. L'assemblée se lève pour observer une minute de silence en son honneur.

2. Liste des présences :

La liste circule et ...

Sont présents : HB9BMT, Jean-Claude - HB9CVC, André - HB9EOU, Ludovic - HB9EPN, Georges - HB9EPM, Philippe - HB9ESE, Pierre - HB9HLI, Dominique - HB9HLV, Pierre-André - HB9PKB, René.

Sont excusés : HB9EWA, Adrien - HB9SWL, Pierre - HE9JZB, Michel.

3. Lecture du procès verbal de L'assemblée générale 2012 :

Le PV ayant paru dans le journal de la SEMONE, il n'est pas lu. Il est accepté sans discussion.

4. Correspondance :

Nous avons reçu l'invitation et l'ordre du jour de l'assemblée des délégués. Personne ne voulant se rendre à Olten, nous ne discutons pas de cet ordre du jour.

5. Rapports des membres du comité :

a) du président : Peu de trafic radio par excès de QRL pro. Il est cependant content de ce qui se passe dans la section.

b) du vice-président :

Adrien, absent ne présente pas de rapport.

c) du secrétaire : Pas de courrier administratif, juste une carte de condoléance à la famille de Jean.

d) du caissier : Philippe présente en détail les comptes 2012. Notre avoir est de Frs 5504.65 ce qui représente un2 augmentation de Frs 390.70. Pour les détails, voir le tableau annexé.

e) du QSL manager : Ludo annonce qu'avec HE5LC il y a beaucoup à faire particulièrement avec celles en direct.

6. Rapport des vérificateurs de comptes :

Les comptes ont été vérifiés par HB9ESE, Pierre et HB9HLI, Dominique.

C'est Dom qui lit le compte rendu et propose à l'assemblée d'accepter les comptes 2012.

7. Décharges :

a) aux membres du comité, approbation des comptes : Les rapports et les comptes sont acceptés à l'unanimité.

b) aux vérificateurs de comptes : L'assemblée leur donne également décharge à l'unanimité.

8. Fixation des cotisations 2013 :

Le comité propose de continuer avec CHF 40.-. Accepté à l'unanimité.

9. Élections des membres du comité :

Personne n'étant intéressé pour prendre une charge au comité, celui-ci est reconduit dans sa composition actuelle, les membres en place acceptant de renouveler leur mandat.

a)Président : HB9HLV, Pierre-André Degoumois.

b)Vice-président : HB9EWA, Adrien Beuret.

c)Secrétaire : HB9BMT, Jean-Claude Voumard.

d)Caissier : HB9EPM, Philippe Metthez.

e)QSL manager : HB9EOU, Ludovic Wiesner.

10. Élection des vérificateurs de comptes :

1er vérificateur : HB9HLI, Dominique Müller.

2e vérificateur : HB9PKB, René Rauser.

Remplaçant : HB9CVC, André Monnard.

11. Élection des délégués :

Pas de candidat. Le président enverra un mail d'excuse.

12. Présentation et utilisation de HE5LC :

Ludo, peu bavard, (quand il n'a pas de micro !) annonce que le site des Bulles a bien fonctionné et que plus de 20'000 QSO on été effectués avec HE5LC.

13. Divers :

La semaine prochaine les opérateurs habituels préfèrent faire la coupe du REF plutôt que le CQ WW. Celle-ci se fera au Centre Forestier de la Gréville. Il n'y aura pas de restauration. Chacun apporte son manger, un feu de cheminée est à disposition. Philippe apportera des boissons.

HB9PKB, René, demande s'il ne serait pas possible de faire le pique-nique le week-end à midi plutôt que le mercredi soir. Après discussion, un essai sera fait le dimanche à midi au Mont-d'Amin. Ludo se propose pour aller installer une station à 7h. afin d'occuper le terrain.

Georges remet à Philippe la somme de CHF 140.- représentant le bénéfice du souper du mois de janvier. Nous le remercions car, c'est avec Georges, François Passera et leurs épouses que cette soirée a pu avoir lieu.

Ludo demande si on pourrait demander de conserver le site des Bulles plus longtemps. HB9BMT, Jean-Claude, n'est pas d'accord parce que ça ne sera jamais assez. Nous nous sommes engagés, par écrit, à démonter, dès qu'il n'y aura plus de neige. BMT propose que si quelqu'un désire utiliser cette station, il fasse la demande à titre individuel. La discussion tourne en rond. Y faudrait écrire comme ci, comme ça, etc. etc. chacun y va de son petit chapitre.

Pour ce qui est de prendre congé et de remercier, le secrétaire n'a pas besoin que l'on lui fasse un brouillon de lettre. Plus personne ne demandant la parole, le président lève la séance à 21h.23.

HB9BMT

Jean-Claude Voumard



Oui voilà j'ai entamé mes 72 printemps; je peux le dire puisque je suis de mars. Je suis content que Philippe puisse prendre la relève dans l'organisation de la subsistance lors des concours. Cela me permettra lorsque je le pourrai lui donner un coup de main en cuisine.

Je voudrais vous remercier pour votre soutien, votre participation durant ces nombreux jours qui nous ont retenus pour faire de notre passion un sens. J'aimerais que le club garde ces liens qui pour certains sont la radio et les contacts à travers le monde et pour d'autres le moment d'un casse-croûte qui développe les discussions, détend l'atmosphère, remonte le moral et apporte la joie dans ce monde de turpitudes.

La radio c'est notre truc, le lien qui permet de discuter, de causer de nos autres hobbies, de nos expériences et souvent d'avoir l'occasion de faire une nouvelle acquisition. Il y a tant de choses nouvelles qu'il est difficile de choisir et l'expérience des autres fait que l'on a le bon choix.

C'est aussi d'avoir le soutien des expériences vécues.

Moi j'attends les vôtres pour les glisser dans notre journal qui est un peu notre journal de bord.

Alors je vous dis à bientôt, dans tous les cas en juin.

Georges
HB9EPN